



اسم الشركة	رقم الهاتف	رقم الفاكس
صندوق البريد	المدينة	القطاع الاستثماري
الصفحة القانونية	منشأه مدرجه بالسوق المالي	سعوديه
	اماراتيه	استثمار اجنبي
	منطقه حره	

## 1 The annual/ monthly advertising campaign in the Business and Finance club magazine in Arabic for the year 2019-2020

It ..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program two A3 advertising pages in Arabic with a two-page editorial. The advertising and editorial material will be updated monthly and included monthly within the monthly publications in conjunction with the Promotional campaign tariff program for a year.

## 2 The annual/ monthly advertising campaign in the Business and Finance club magazine in English for the year 2019-2020

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program two A3 advertising pages in English with a two-page editorial. The advertising and editorial material will be updated monthly and included monthly within the monthly publications in conjunction with the Promotional campaign tariff program for a year.

## 2 Information inclusion for the investment opportunities or any of the multi-services in Traveler Guide during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program the chance to include its investment opportunities or any of the approved services in the program within the Traveler Guide in hard and electronic copies. Which is considered the approved reference for the agenda of the Multi-field Visits Program events to market it, in addition to more than six thousand investment opportunities listed with a marketing value of more than one hundred and fifty billion US dollars. It will be printed in one million and five hundred thousand copies, which is the largest means of advertising globally spread directly on a regular basis. Those will be distributed to all official entity such as airports, embassies and the chambers of commerce, and they will contain important information about the general system, tariffs, exports and imports, listed entity within the stock markets, the prices of residential and commercial real estate, events and exhibitions. Also, your entity will get (2000) copy, the logo of your entity is printed on its main cover. In addition, your entity will have the link of the Traveler Guide, which enables your entity to update your information periodically throughout the year, which is reach the subscribers directly through the mobile phone to give your entity the largest database with accurate content.

## 1 الحملة الإعلانية الشهرية السنوية ضمن مجلة نادي المال والأعمال باللغة العربية لمدة عام كامل ٢٠١٩-٢٠٢٠

تحصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاتينية (البرنامج الشامل) بصفتها منشأة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» في برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ على عدد صفحتين إعلانية مفا ٣ بالعربي تقابلها مادة تحريرية مساحة صفحتين مفا ٣ ويتم تحديث المادة الإعلانية والتحريرية وإدراجها شهرياً ضمن الإصدارات الشهرية تزامناً مع برنامج الحملة الترويجية التعريفية وتستمر لمدة سنة كاملة.

## 2 الحملة الإعلانية الشهرية السنوية ضمن مجلة نادي المال والأعمال باللغة الانجليزية لمدة عام كامل ٢٠١٩-٢٠٢٠

تحصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاتينية (البرنامج الشامل) بصفتها منشأة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» في برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ على عدد صفحتين إعلانية مفا ٣ بالانجليزي تقابلها مادة تحريرية بعدد صفحتين مفا ٣ ويتم تحديث المادة الإعلانية والتحريرية وإدراجها شهرياً ضمن الإصدارات الشهرية تزامناً مع برنامج الحملة الترويجية التعريفية وتستمر لمدة سنة كاملة.

## 3 الإدراج المعلوماتي للفرص الاستثمارية أو أي من الخدمات المتعددة في Traveler Guide #72 ساعة السعودية الامارات

تحصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاتينية (البرنامج الشامل) بصفتها منشأة مسجلة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ على إدراج فرصتها الاستثمارية أو أي من الخدمات المعتمدة في البرنامج ضمن Traveler Guide بنسخته الورقية والإلكترونية والذي يعتبر المرجع المعتمد لأجندة فعاليات برنامج الزيارات الميدانية المتعددة بهدف تسويقها إضافة إلى أكثر من ستة آلاف فرصة استثمارية مدرجة تقدر قيمتها التسويقية بأكثر من مائة وخمسون مليار دولار أمريكي، وطبع منه مليون وخمسمائة ألف نسخة والذي يعتبر أكبر وسيلة إعلانية عالمية الانتشار بشكل دوري مباشر ويوزع على كافة المنشآت الرسمية مثل المطارات والسفارات والغرف التجارية ويتضمن معلومات هامة عن النظام العام والتعرفة الجمركية والصادرات والواردات، والمنشآت المدرجة ضمن أسواق الأسهم وتعرفة أسعار العقار السكني والتجاري والفعاليات والمعارض، كما تحصل منشأتكم على عدد (٢٠٠٠) الفين نسخة يطبع على غلافها الرئيسي شعار منشأتكم بالإضافة إلى حصول منشأتكم على الرابط الخاص بتطبيق النسخة الإلكترونية Traveler Guide والذي يؤهل منشأتكم من تحديث المادة المعلوماتية الخاصة بكم بشكل دوري على مدار العام والتي تصل للمشاركين بشكل مباشر عبر الهاتف النقال بحيث يمنح منشأتكم أضخم قاعدة بيانات دقيقة المحتوى.



قطاع الاتصالات والتكنولوجيا  
TELECOMM & TECH SECTOR



قطاع التعليم  
EDUCATION SECTOR



قطاع السياحة والترفيه  
TOURISM & ENTMT SECTOR



قطاع الصناعة التحويلية  
MANUFACTURING SECTOR



قطاع تطوير وتسويق العقار  
REAL ESTATE & MKTG SECTOR



قطاع الصحة العام  
PUBLIC HEALTH SECTOR



# Comprehensive Sector Sponsor program contract

## #72\_hours\_Saudi\_- Emirati program for Wealth Creation and Marketing Investment Opportunities and multi Road Shows 2019/2020

PLATINUM  
CATEGORY



مزود خدمات اجندة البرنامج  
PROJECT AGENDA  
SERVICES PROVIDER 2019-2020

دليل المسافر  
Travel Guide  
Part of  
Business & Finance Group



قطاع الاتصالات والتكنولوجيا  
TELECOMM & TECH SECTOR



قطاع التعليم  
EDUCATION SECTOR



قطاع السياحة والترفيه  
TOURISM & ENTMT SECTOR



قطاع الصناعة التحويلية  
MANUFACTURING SECTOR



قطاع تطوير وتسويق العقار  
REAL ESTATE & MKTG SECTOR



قطاع الصحة العام  
PUBLIC HEALTH SECTOR

Company Name		Telephone No.		Fax No.
PO Box	City	Investment Sector	Email	
Legal Status	Stock Market Registered <input type="checkbox"/>	Saudi Corporation <input type="checkbox"/>	Emirati corporation <input type="checkbox"/>	Foreign investor <input type="checkbox"/> Free zone investor <input type="checkbox"/>

### 4 Monthly / annual field visits program

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program the chance to participate and attend the number of five executives, investment opportunities or any other services. Through the Multi-field Visits Program over a period of 12 months. The executives at your entity will be able to meet with business people and their investment entity, and your executives will receive important services. Starting from providing the tickets (business class) from the coming country to the visited country, hotel accommodation, and provide mobility in case the place of the field visit is outside your city headquarters.

Also, your entity will participate in the sector-specific workshop by offering investment opportunities for your business. Your entity will also have the participation and attendance of five executive officials at your entity on a monthly basis and for twelve visits between the two countries according to the program agenda, which will be provided to you. At the same time, your entity will be able to produce promotional material in the form of Roll Up for 6 lists including the advertising material, the name of your entity and your entity investment opportunity, and will be distributed within field visits on a monthly basis for twelve times according to the approved program.

### 5 Promotional advertising campaign and registration program within a form of (Investment Without Limits)

#### a. Saudi and UAE newspapers campaign

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program a written article twice a month in two Saudi-UAE newspapers, its content includes general information about your entity and the investment opportunities that your entity wishes to market, or any of the approved services in the program. Those contents will continue to be replicated and re-published twice and for three months.

### 6 Daily press advertising campaign in Arabic in the Electronic Business and Finance club magazine for the year 2019-2020

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program inserting the editorial material with 150 words. Its content will be specific to market the investment opportunities of your entity. In addition to inserting the advertisement material (two bars in Arabic and English- two bars in the form of a pixel bar), and updating the advertising and editorial material monthly, periodically for 12 months.

### 4 برنامج الزيارات الميدانية الشهرية السنوي

تحصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاتينية (البرنامج الشامل) بصفها منشأة مسجلة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية المتعددة 2019-2020 على مشاركة وحضور عدد خمسة مسؤولين تنفيذيين وطرح الفرص الاستثمارية أو أي من الخدمات الأخرى وذلك من خلال برنامج الزيارة الميدانية المتعددة على مدى اثني عشرة شهراً وفقاً للقطاع الشهري التابع لكم ويحصل المسؤولون التنفيذيين في منشأتكم على خدمة الالتقاء مع رجال الأعمال ومنشأتهم الراغبين في الاستثمار كما يحصل المسؤولون التنفيذيين في منشأتكم على خدمات هامة، ابتداء من الانتقال من بلد القدوم إلى بلد الزائر جواً بدرجة رجال الأعمال والإقامة الفندقية وتأمين التنقل، في حال كان مكان انعقاد الزيارة الميدانية خارج مقر مدينتكم، وتحصل منشأتكم على المشاركة في ورشة العمل الخاصة بكل قطاع من خلال طرح الفرص الاستثمارية الخاصة بملشأتكم، وتحصل منشأتكم على المشاركة والحضور لعدد خمسة مسؤولين تنفيذيين في منشأتكم بشكل شهري ولعدد اثني عشرة زيارة بين البلدين وفقاً لأجندة البرنامج والتي سيتم تزويدكم بها، كما تحصل منشأتكم على إنتاج مادة إعلانية ترويجية على شكل Roll Up لعدد 6 قوائم تتضمن المادة الاعلانية واسم منشأتكم ونوع الفرصة الاستثمارية الخاصة بملشأتكم ويتم توزيعها ضمن الزيارات الميدانية بشكل شهري ولعدد اثني عشرة مرة حسب البرنامج المعتمد.

### 5 الحملة الاعلانية التعريفية الترويجية وبرنامج التسجيل ضمن استمارة «استثمار بلا حدود»

#### a. حملة الصحف السعودية والإماراتية

تحصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاتينية (البرنامج الشامل) بصفها منشأة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» في برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية 2019-2020 على مادة تحريرية لعدد مرتين في الشهر أسبوعياً ضمن صيفتين سعودية إماراتية يتضمن محتواها معلومات عامة عن منشأتكم ونوع الفرص الاستثمارية التي ترغب منشأتكم تسويقها أو أي من الخدمات المعتمدة في البرنامج ويستمر تكرار المادة بعد تحديثها وإعادة نشرها بعدد مرتين ولمدة ثلاثة أشهر.

### 6 الحملة الصحفية الإعلانية اليومية باللغة العربية ضمن مجلة نادي المال والأعمال الإلكترونية لمدة عام كامل 2019-2020

تحصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاتينية (البرنامج الشامل) بصفها منشأة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية 2019-2020 على إدراج المادة التحريرية بواقع 100 كلمة ويكون محتواها خاص بتسويق الفرص الاستثمارية التابعة لملشأتكم، بالإضافة إلى إدراج المادة الإعلانية عدد 2 شريط عربي -انجليزي عدد 2 شريط على شكل شريط بكسل مع تحديث المادة الإعلانية شهرياً والمادة التحريرية بشكل شهري وذلك بشكل دوري لمدة اثني عشرة شهراً.

## 7 Daily press advertising campaign in English in the Electronic Business and Finance club magazine for the year 2019-2020

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program inserting the editorial material with 150 words. Its content will be specific to market the investment opportunities of your entity. In addition to inserting the advertisement material (two bars in Arabic and English- two bars in the form of a pixel bar), and updating the advertising and editorial material monthly, periodically for 12 months.

## 8 The annual / monthly promotional campaign on social media

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), The #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program an advertising campaign on all social media with 20,000 advertising messages per month. The promotional material for your entity will be broadcast monthly. Its contents will update with the same rate monthly and for 6 months according to the schedule.

## 9 Quarterly public relations campaign

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program the PR campaign which includes a monthly press material with 150 words including the investment opportunities that you wish to market or any other approved services for the program. It will update monthly and published through the most important office of public relations in Saudi Arabia and UAE once a month and for three months according to the campaign agenda.

## 10 International Concierge Service (Golden) Traveler Guide

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program the international concierge services through the Traveler Guide program for 20 executives at your organization:

- Membership of the registration service for licenses and commercial register of the new entity in Saudi Arabia and the UAE (Dubai) cites.
- Your entity will get the information inclusion in the monthly Business and Finance club magazine for a year.
- Your entity will get the promotional advertisement inclusion in the Daily Business and Finance club magazine, and the advertising material content will be updated according to your desire on a monthly basis and for a year.
- Your entity will get a monthly public relations service, which is the information inclusion in the Business and Finance club magazine by 200 words in Arabic and English, which is published through the public relations monthly and for twelve months.

## 7 الحملة الصحفية الإعلامية اليومية باللغة الإنجليزية ضمن مجلة نادي المال والأعمال الإلكترونية لمدة عام كامل ٢٠١٩-٢٠٢٠

تصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاطينية (البرنامج الشامل) بصفتها منشأة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ على إدراج المادة بواقع ١٥٠ كلمة ويكون محتواها خاص بتسويق الفرص الاستثمارية التابعة لمنشأتكم، بالإضافة إلى إدراج المادة الإعلامية عدد ٢ شريط عربي -إنجليزي عدد ٢ شريط على شكل شريط بكسل مع تحديث المادة الإعلامية شهرياً والمادة التحريرية بشكل شهري وذلك بشكل دوري لمدة اثني عشرة شهراً.

## 8 الحملة الترويجية الشهرية السنوية الخاصة بوسائل التواصل الاجتماعي

تصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاطينية (البرنامج الشامل) بصفتها منشأة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ على حملة إعلامية ضمن جميع وسائل التواصل الاجتماعي بواقع ٢٠٠٠ عشرون الف رسالة إعلامية شهرياً ويتم بث المادة الترويجية الإعلامية الخاصة بمنشأتكم شهرياً مع تحديث محتواها بنفس المعدل شهرياً ولمدة ستة أشهر وذلك ضمن جدول زمني.

## 9 حملة العلاقات العامة الفطية

تصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاطينية (البرنامج الشامل) بصفتها منشأة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ على حملة العلاقات العامة والتي تتضمن مادة صحفية شهرية بواقع ١٥٠ كلمة تتضمن الفرص الاستثمارية التي ترغبون في تسويقها أو أي من الخدمات الأخرى المعتمدة للبرنامج ويتم تحديثها بشكل شهري وتشر من خلال أهم دور العلاقات العامة السعودية والإماراتية مرة واحدة شهرياً ولمدة ثلاثة أشهر وفقاً لأجندة الحملة.

## 10 خدمة الكونسيرج الدولي (الذهبية) Traveler Guide

تصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاطينية (البرنامج الشامل) بصفتها منشأة مسجلة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» برنامج #72 ساعة السعودية الامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ على خدمات الكونسيرج الدولي من خلال برنامج Traveler Guide لعدد ٢٠ عشرين مسؤول تنفيذي في منشأتكم:

- عضوية خدمة التسجيل للرخص والسجل التجاري للمنشآت الحديثة ضمن المدن السعودية والاماراتية (دبي)
- تحصل منشأتكم على الادراج المعلوماتي ضمن مجلة نادي المال والأعمال الشهرية الوقية لمدة عام كامل
- تحصل منشأتكم على الإدراج الإعلامي الترويجي ضمن مجلة نادي المال والأعمال الإلكترونية اليومية ، ويتم تحديث محتوى المادة الاعلانية حسب رغبتكم شهرياً ولمدة عام كامل.
- تحصل منشأتكم شهرياً على خدمة العلاقات العامة المتمثلة في الإدراج المعلوماتي ضمن مجلة نادي المال والأعمال بواقع مئتين كلمة باللغة العربية والانجليزية والتي يتم نشرها من خلال دور العلاقات العامة بمعدل مرة واحدة شهرياً وتستمر لمدة اثني عشرة شهراً

OFFICIAL PUBLISHER



مزود خدمات اجندة البرنامج  
PROJECT AGENDA  
SERVICES PROVIDER 2019-2020



قطاع الاتصالات والتكنولوجيا  
TELECOMM & TECH SECTOR



قطاع التعليم  
EDUCATION SECTOR



قطاع السياحة والترفيه  
TOURISM & ENTMT SECTOR



قطاع الصناعة التحويلية  
MANUFACTURING SECTOR



قطاع تطوير وتسويق العقار  
REAL ESTATE & MKTG SECTOR



قطاع الصحة العام  
PUBLIC HEALTH SECTOR







- Membership of the Investment Opportunities inclusion Service in the Traveler Guide program.
- Membership of free roaming service for more than one hundred and ninety countries around the world for a year.
- Membership of the international insurance policy service for all over the world in addition to the Americas for a year.
- Membership of the global e-shopping service for over one billion and 200 million products for a year.
- Membership of special prices service on international airline tickets for a year.
- Membership of the special prices service on the local and international hotel reservations for a year.
- Membership of special prices service locally and internationally on car rental reservations for a year.
- Membership of the tariff service for the residential Property and the commercial investment one.
- Membership of the Cash Back service with a percentage of up to 30% of the value of purchases through Traveler Guide.
- Membership of medical diagnosis and treatment in all categories through local and international hospitals and clinics for a year.

مزود خدمات اجندة البرنامج  
PROJECT AGENDA  
SERVICES PROVIDER 2019-2020

دليل المسافر  
Traveler Guide  
Part of  
Business & Finance Group



قطاع الاتصالات والتكنولوجيا  
TELECOMM & TECH SECTOR



قطاع التعليم  
EDUCATION SECTOR



قطاع السياحة والترفيه  
TOURISM & ENTMT SECTOR



قطاع الصناعة التحويلية  
MANUFACTURING SECTOR



قطاع تطوير وتسويق العقار  
REAL ESTATE & MKTG SECTOR



قطاع الصحة العام  
PUBLIC HEALTH SECTOR

- عضوية خدمة إدراج الفرص الاستثمارية ضمن برنامج Traveler Guide
- عضوية خدمة التجوال المجاني لأكثر من مائة وتسعون دولة حول العالم لمدة عام كامل
- عضوية خدمة بوليصة التأمين الدولي لجميع أنحاء العالم بالإضافة إلى الأمريكتين لمدة عام كامل
- عضوية خدمة التسوق الإلكتروني العالمي لأكثر من مليار ومئتي مليون منتج لمدة عام كامل
- عضوية خدمة الأسعار الخاصة على تذاكر شركات الطيران العالمية لمدة عام كامل
- عضوية خدمة الأسعار الخاصة على حجوزات الفنادق المحلية والعالمية لمدة عام كامل
- عضوية خدمة الأسعار الخاصة محلياً وعالمياً على حجوزات تأجير السيارات لمدة عام كامل
- عضوية خدمةعرفة أسعار العقار السكني والتجاري الاستثماري
- عضوية خدمة الكاش باك (النفود المستردة) ونسبة مئوية تصل إلى ٣٠٪ معادة من قيمة المشتريات من خلال Traveler Guide
- عضوية التشخيص والعلاج الطبي بكامل فئاتها من خلال المستشفيات والعيادات المحلية والعالمية لمدة عام كامل.

## 11 The monthly free copies of the Business and Finance club magazine

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) as a registered entity under a form (Investment Without Limits), during the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program 200 free copies of the magazine For the monthly publications, and the logo of your entity will be printed on its main cover as a participant in the comprehensive category for a year.

## 12 Total cost:

..... will get for its participation with Platinum category (Comprehensive Program) at the #72\_hours\_Saudi\_Emirati program for wealth creation, marketing investment opportunities, and conducting multi-field visits in the period from 2019 to 2020 program for a year and get all the terms of the contract. The total amount is only USD ....., payable in cheque for the Business and Finance group

## 11 النسخ المجانية الشهرية من مجلة نادي المال والأعمال

تصل ..... لقاء مشاركتها بالفئة البلاتينية (البرنامج الشامل) بصفتها منشأة ضمن استمارة «استثمار بلا حدود» في برنامج #72 ساعة السعودية للامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ على عدد ٢٠٠ نسخة مجانية من المجلة للإصدارات الشهرية، يطبع على غلافها الرئيسي شعار منشأتكم بصفتها مشارك بالفئة الشاملة لمدة عام كامل.

## 12 التكلفة الإجمالية:

لقاء مشاركة ..... بالفئة البلاتينية (البرنامج الشامل) في برنامج #72 ساعة السعودية للامارات لتنمية الثروات وتسويق الفرص الاستثمارية والزيارات الميدانية ٢٠١٩-٢٠٢٠ لمدة عام كامل وحصولها على جميع بنود العقد، تكون القيمة الإجمالية مبلغ وقدره فقط ..... دولار أمريكي تدفع بشيك باسم / مجموعة المال والأعمال.

First Party:	Second Party:	الطرف الثاني:	الطرف الأول:
Business and Finance group	.....	.....	مجموعة المال والأعمال
Signature:	Signature	التوقيع:	التوقيع:
Seal	Seal	الختم	الختم



PROJECT ORGANISER

مدير المشروع  
BUSINESS & FINANCE GROUP

— 1985 — WWW.BFG-GLOBALS.COM — — DUBAI — RYADH — LONDON — WASHINGTON